

■ ¡Viva el esperanto!

En la feria de los idiomas Expolingua se muestra un año más el dominio mercantilista del inglés, con la oferta de cursos carísimos en el extranjero, no cumpliendo, la mayoría de las veces, con el objetivo de enseñar una lengua que para nosotros es difícil.

En la feria participan algunos representantes de lenguas minoritarias, entre las que me llamó la atención el

esperanto, al que creía extinguido. En el *stand* fui amablemente atendida informándome de su buena salud y quedando convencida de que una lengua como el esperanto o similar, fácil y neutral, es la solución para el problema lingüístico europeo. No llego a comprender por qué no hay en los medios de comunicación debates sobre este tema.

María Uceda.